

Fecha Sección Página 29.06.2009 Estados 2-17

Burla. Germán Martínez pidió al candidato en Coyoacán, Obdulio Ávila, "no hacer el desfiguro" de renunciar, en caso de ganar.



En Coyoacán no olvidan los malos gobiernos de Bortolini y Heberto Castillo, reprocha Ávila

CIERRE DE CAMPAÑA

► Estuvo acompañado de Mariana Gómez del Campo, Germán Martínez y Santiago Creel ► Su prioridad en los primeros 100 días de gobierno será los más pobres

[JOSUÉ HUERTA]

l ritmo de la Sonora Dinamita y frente a miles de personas congregadas en la Alameda del Sur, los dirigentes del PAN a nivel nacional y regional acompañaron al cierre de campaña a Obdulio Ávila Mayo, uno de los candidatos con más posibilidades de vencer al PRD en una de las 15 delegaciones que gobierna actualmente.

Germán Martínez, Mariana Gómez del Campo, Santiago Creel Miranda, José Luis Luege, Miguel Ángel Toscano invitaron a votar por los candidatos del PAN que se postulan en las delegaciones del sur del Distrito Federal, aunque en realidad las palabras se centraron más en Coyoacán y su candidato.

El dirigente del blanquiazul a nivel nacional, Germán Martínez, dijo que Ávila Mayo cumplirá sus compromisos en seguridad pública, combatirá a la delin-

cuencia organizada sin buscar conveniencias electorales, y señaló que no defraudará a los coyoacanenses que lo eligieron como candidato, por estar cansados de un mal gobierno en esa delegación.

Por su parte, la dirigente del

PAN en el Distrito Federal, Mariana Gómez del Campo se refirió al jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, como el coordinador indirecto de las campañas de los candidatos del PRD a los puestos de elección popular, por lo que invitó al Ejecutivo local a que no haga del 5 de julio una elección de Estado.

Por su parte, Obdulio Ávila señaló que en las elecciones los habitantes de la delegación no olvidarán las administraciones deficientes del PRD, por lo que dijo que no duda de su triunfo.

Manifestó que a pesar de la guerra de lodo en su contra por parte del PRD y su gobierno, no podrán evitar su triunfo, porque

la ciudadanía no puede olvidar la gestiones corruptas de los "bortolinis y los bejaranos" y del actual gobierno de Heberto Castillo caracterizada por su "ausencia y grisura".

Ávila Mayo hizo un recuento de

su propuesta de gobierno y de sus compromisos para los primeros 100 días en la administración de Coyoacán, en la cual destacó la agenda social integrada por un programa de apoyo a los sectores más vulnerables de la demarcación.



Página 1 de 2 \$ 33155.85 Tam: 347 cm2



Fecha Sección Página 29.06.2009 Estados 2-17



CIERRE La dirigencia del PAN apoyó a sus candidatos en Coyoacán.